



第25回福島県高齢者大集会

「健康第一で生きがいのある有意味な生活を実現しよう！」

～520名の来場、成功裏に開催される～



多くの方が参加して開催された「第25回高齢者大集会」

伝統ある第25回福島県高齢者大集会は、県高齢退職者連合をはじめとする12団体で構成する実行委員会主催のもと、この程9月3日（日）10時～、福島県教育会館大ホールにおいて開催された。集会には、県内から520名に及ぶ来場があり、高齢者を取り巻く課題を共有し、元気で安心できる社会創造をめざして、一日の尊い時間を共有していただく場となった。



主催者代表挨拶をする大倉冬樹実行委員会委員長

第1部の集会では、冒頭大倉冬樹実行委員長は、「今日の長寿社会において、高齢者の社会保障面は本来拡充すべきところであるが、医療費や年金・介護など高齢者を取り巻く公的支援は削られており、厳しさを増している。生活弱者を守るべき政治の機能が果たされていない。国民の命を脅かすような重要法案も強行採決など独裁的な運営が目立つ。数の暴挙は、やはり一人一人の結集で政治の流れを変えるしかどうにもならない。私たちができる政策要求実現に向けた種々の課題は、配布資料の内容で取りまとめさせていただいた。着実の実現につながればとの思いを強くしている。その意味では、本日の第2部では社会保障を取り巻く動向について、講演をいただくことにしている。第3部のアトラクションも楽しみにしていただいて、いいリフレッシュの有意義な時間にしていただければ主催側として大変ありがたい。どうぞ宜しくお願いします。」と挨拶した。また、来賓として今泉裕連合福島会長は、連帯・協力の御礼と未組織・低所得労働者層の問題、そして高齢者や子どもなど生活弱者層への政策強化で地方創生、人口減少へ歯止めをかけさせなければ自治体運営もままならず活力も生まれない、などを参加者に訴え共有を求めた。さらに、民進党福島県連・金子恵美代表代行、社民党福島県連・紺野長人代表から連帯・祝意のあいさつをいただいた。さらにまた、上部団体の日本高齢者連合の菅井義夫事務局長が来場され、全国でも稀な歴史と規模・内容を称賛し、高齢者を取り巻く政治的課題に触れ、連帯の挨拶をされた。



挨拶する来賓の皆さん、左から連合福島今泉裕会長、民進党県連代表代行金子恵美衆議院議員、社民党県連代表紺野長人福島県議会議員、日本高齢者連合菅井義夫事務局長



記念講演「今後どうなる社会保障」
中央労福協 花井圭子事務局長

し、講演をいただいた。非常に間口の広い、しかも難しいテーマではあったが、経験則からのわかりやすいお話を通じ、会場から熱い視線が注がれた。

第3部は、アトラクション。いわき市のハーラウ ラウラナーニをお招きし「フラ・タヒティアンダンスショー」は華麗でリズミカルな踊りを満喫し、その後スーパー☆STRAPによる「躍動的なエアキバンド演奏」は、迫力ある音に元気をもらう雰囲気で終始しました。最後に、また来年9月2日、元気に再会を誓い、終了した。尚、今年は九州北部豪雨災害による被災地支援、そして福島の子ども保養プロジェクトへの応援という視点で、カンパ協力を呼びかけ、会場・参加者から85,078円もの善意が寄せられた。



「フラ・タヒティアンダンスショー」ハーラウ ラウラナーニの皆さん



「躍動的なエアキバンド演奏」Super☆STRAPの皆さん

